3 Piéces
116 m?
Réf. VMC2177
7500 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Situé a cing minutes a pied des plages du Larvotto, ce trois pieces,
entierement rénoveé, se situe dans I'immeuble I'Hersilia, qui propose un
service de conciergerie.Cette résidence bénéficie d'une localisation
idéale et recherchée, proche des nombreux restaurants de la rue du
Portier et non loin de la place du Casino.Ce bien a été décoré avec
golt et une attention particuliere aux détails des finitions.Le sol de
|'appartement est revétu d'un beau parquet en bois clair apportent
élégance et luminosité.La piece de vie quant a elle a été meublée pour

pouvoir se projeter aisément. Le plan de ...

Located five minutes' walk from the Larvotto beaches, this completely renovated
three-bedroom apartment is part of the Hersilia building, which offers a concierge
service.The residence boasts an ideal, sought-after location, close to the many
restaurants on Rue du Portier and not far from Place du Casino.The property has

been tastefully decorated, with particular attention to detail and finishing
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touches.The floor of the apartment is covered with a beautiful light wood parquet,
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bringing light and luminosity.As for the living room, it has been furnished for easy

biliii)

planning. The kitchen ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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